

## ПИСЬМЕННОЕ ТВОРЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

No cabe duda de que los viajes son algo único, ya que viajando uno puede reflexionar, salir de la rutina, ver las cosas desde un nuevo óngulo.

Me gustaría hablar sobre mi viaje a la capital de Galicia (o como los españoles ~~sabes~~ suelen llamar a esta región "El País de las Maravillas") - Santiago de Compostela. Al profundizarme a la cultura, historia y política de esta región pude entender, que la vida de los habitantes de estas ciudades no es tan fácil, como parece puede parecer a primera vista. Y, sin embargo, me fascinó que con todos sus ~~problemas~~ problemas la gente no se desespera, sigue siendo muy felices y amistosas.

Cuando volví a Rusia desde el primer instante pude notar la diferencia en la actitud de la gente a la hora de comunicarse entre si, resolver los problemas junto con alguien. Desgraciadamente, en mi Patria ~~las cosas~~, sigue siendo la gente no se respetar tanto como en España.

ña, en la calle podemos oír una tremenda cantidad de insultos y "palabrotas".

~~Me parece que esto pasa porque la gente rusa, en su mayoría, casi no viaja, muchos simplemente pasan sus vacaciones en sus casas de campo~~ ~~launque, esto pasa en cierta medida~~ (aunque en cierta medida esto también ~~se~~ puede ser una de las consecuencias de los años del régimen soviético)

En conclusión quisiera subrayar una vez más el valor que representan los viajes para una persona, ya que ellos amplían nuestros horizontes y conocimientos del mundo. Y como decían los moros:

"aquel que no viajó no conoce el valor de los hombres".